やすらぎと笑顔の学校 八児中学校

的与逻辑信息

≪校訓≫朝は希望に起き昼は努力に生き夜は感謝に眠る

第12号 令和4年9月26日 校長 内田あゆみ

第47回体系



瞬~この瞬間を心に~

9月21日(水)は、台風一過で絶好の体育大会日和になりました。コロナは未だ収束していませんが、ひさしぶりの全校開催、そして保護者の方にも、参観していただけたこと、とても嬉しく思います。(台風のため平日開催になり、ご都合のつかなかった保護者の方、スミマセン!)

今年度、生徒会が考えたスローガンは『瞬~この瞬間を心に~』です。仲間と一緒に体育大会を精一杯やり遂げようという心意気、その瞬間を心に刻もうという熱い想いが込められているスローガン~生徒達は各々が持てる力を存分に発揮して、ブロックの団結力を結集しました!!

【学年競争遊技】







★1年生 『ジャンプ!ジャンプ!レボリューション☆』

1年生は、『ジャンプ!ジャンプ!レボリューション☆』大縄跳びです。掛け声を合わせて、制限時間内に跳べた最高回数の合計で競いました。結果はなんと!!赤ブロックが1回差で勝利!!

★2年生 『 変化球 』

2年生は、バランスボール・サッカーボール・ソフトボール等さまざまなボールをバトン代わりに工夫してつなぐ『変化球』リレー。懸命に競技する姿にあたたかい拍手が送られていました。結果は赤ブロックの勝利!!

★3年生 『 そこに愛輪あるんか 』

3年生は、投げられたフープをキャッチして難易度に応じて得点を競う『そこに愛輪あるんか』です。高得点を狙って大胆に投げ、それを必死でキャッチする姿。そこには、確かに「愛」と「信頼」がありました?!結果は黄ブロックの勝利!!

【綱引き】

定番の『綱引き』ですが、練習時の作戦会議が功を奏して、 白熱した戦いになり、決勝戦までもつれ込 みました。結果は2勝1敗で黄ブロックの 勝利!!手にまめを作りながらも奮闘する 生徒が何人もいました。



こちらも定番の『玉入れ』。小学校の時、経験した生徒も多いでしょうが、何歳に なっても楽しめるのがこの競技。結果は黄ブロックの圧勝でしたが、最後は保護者の 方にも参加を募り、童心に帰って3年生と勝負してもらいました。結果は……?!







【部活動行進】



各々の部活動プラカードを先頭に入場した『部活動行進』。 日々の努力・取組から、胸を張って行進する 部員の姿には、自信と誇りが感じられました。 日標に向かいともに切磋琢磨する仲間は、み なさんにとってかけがえのない財産です。



【ブロック対抗リレー】



最後の種目は、『ブロック対抗リレー』。それぞれのブロック の精鋭選手が威信をかけて全力で走り抜けました。結果は赤ブ ロックの勝利。けれど、勝ち負けだけでない清々しさ・爽やか さ・達成感を実感した瞬間でした。結果は赤ブロックの勝利!

生徒のみなさんの"本気"に感動しました!!







3年生~中学校最後の体育大会